

Exministro Eyzaguirre reitera que no será parte del comando de Jeannette Jara: "Tenemos grandes diferencias"



El exministro **Nicolás Eyzaguirre** volvió a descartar el rumor que indicaba que trabajaría para el comando de Jeannette Jara, con quien dijo tener "diferencias importantes".

"Tengo todavía diferencias y las voy a seguir expresando", señaló Eyzaguirre en entrevista con Tele 13 Radio y reconoció que se negaría a ser reclutado "incluso aunque el PPD me lo pidiera".

En sus argumentos Eyzaguirre expuso que "a estas alturas yo no estoy para estar en la política concreta en la búsqueda del poder. **Creo que sigo mucho la coyuntura internacional, estoy muy al día de la política y de la economía internacional, y creo que lo que más podemos hacer a estas alturas que tuvimos es entregar opiniones que ayuden a que nos pongamos de acuerdo, y no estar en una postura**

militante activa".

Sobre las ideas del programa económico de Jara y las propias, Eyzaguirre observó que "hay diferencias importantes, no lo voy a negar". "El mundo de hoy día **no tiene nada que ver con el mundo que vivió la Concertación o la Nueva Mayoría**. Estamos casi con un futuro distópico, o sea, lo que está pasando manifiesta el 50% del aranceles al cobre, nos va a afectar muy fuertemente", comentó, ilustrando que en su período rigió "el auge de la globalización".

Con las condiciones actuales, reparó que "nosotros no tenemos espacio para estarnos metiendo en conflicto intestinos, diferencias muy fuertes, los espacios de libertad son muy pequeños, y por tanto tenemos que hacer todas las candidaturas, **Kast, Matthei y Jara**, esfuerzos por converger y no por

El economista y exministro aseguró que se negaría a ser reclutado por el comando de la candidata oficialista "incluso aunque el PPD me lo pidiera".

estar planteando cuestiones muy distintas".

En cuanto a si votará por Jara en noviembre, el otrora titular de Educación expresó "porque es un compromiso. **Un compromiso político de la primaria, digamos**". Sobre si espera que el programa de Jara se torne socialdemócrata, comentó: "Y moderno".

Sobre los 42 diputados oficialistas que recurrieron al Tribunal Constitucional para impugnar artículos de la ley de permisos sectoriales, Eyzaguirre replicó: "Muy mala y esto le sucede a los gobiernos de derecha y a los gobiernos de izquierda. **A veces los tuyos son los**

más difíciles de todos, porque siguen buscando sus nichos de votación que son más convencidos y no piensan en el votante medio".

También calificó como "mal en ambos casos", que las candidaturas de Jara y Kast rechacen la alianza Codelco-SQM. Y apuntando a la apuesta de ir por una empresa nacional, advirtió que "**Chile no está para tomar grandes riesgos. Tenemos problemas fiscales, tenemos problemas de bajo crecimiento** (...) Yo creo que Chile lo que tiene que hacer es cerrar ese acuerdo y comenzar a producir litio lo antes posible, y obtener las divisas que son muy necesarias".